



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “La iniciativa de Ley General de Operaciones de Registros Civiles ya levantó la alerta entre todos los analistas de ciberseguridad y de organizaciones civiles, porque la parte más peligrosa de la propuesta es que la Secretaría de Gobernación va a controlar los datos biométricos. En el dictamen que se envió no vienen medidas de seguridad de nuestros datos personales”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qOVHwiELLNHFITMZ?e=6ttbHc>